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Braccio, Nadia

De: eric.carole@videotron.ca
Envoyé: 13 juin 2014 22:14
À: "mailto:greffe"@regie-energie.qc.ca
Objet: dossier R 3854-2013 dossier tarifaire

 C'est avec grande déception que je viens d'apprendre que vous avez autorisé la phase 2-3 du déploiement des 

compteurs intelligents à l'ensemble du Québec. 

  

Je  peux vous  dire que depuis leur arrivée,  il y'a un an dans ma région, j'ai commencé à avoir  des malaises très 

inquiétants. D'une part j'ai eu des acouphènes "constants" (cillements) aux oreilles très dérangeants quelques 

semaines après l'activation des compteurs. Ce n'est pas tout, j'ai commencé à avoir des douleurs sciatiques 

aigües et mon bilan sanguin s'est avéré anormal ( baisse sous les normales de mes globules blancs). Le 

problème est que je n'ai que 40 ans et que j'ai toujours été en excellente santé AVANT ces foutus compteurs. Je 

sportive (je fais 20km de velo par jour plus 80 km les weekend) et  je mange santé.  J'ai tout essayé, 

acupuncture, médecine, ostéopathie, rien n'a marché!!! Je suis sensée faire quoi?  Arrêter de travailler? Je suis 

travailleuse autonome et j'ai besoin de mon revenu!! 

  

Je suis très fâchée, voire déçue. Je constate qu'encore une fois L'argent l'emporte sur les gens. Ce sont NOUS 

les clients qui allons payé de notre santé pour permettre à HQ et à notre gouvernement de faire des économies 

sur notre dos et notre Santé.  L'Allemagne a commencé à retirer ses compteurs intelligents, la Grande Bretagne 

a demandé un moratoire sur leur installation , la Norvège a baissé les RF des compteurs pour réduire des 

rayonnements et prévenir les problèmes de santé. Le Québec se base sur le Code 6 qui date de 1979 et qui a été 

révisé en 2013 sans inclure LES NOUVELLES ÉTUDES sur le sujet. DEUX CHERCHEURS se sont 
d'ailleurs  retirés car selon eux, justement les nouvelles études pointant vers le lien entre les Radios 
Fréquences (RF) et le cancer n'avaient pas été inclues dans la révision du Code 6. 
Voici le lien : http://www.c4st.org/break-silence 

  

  

Je suis profondément déçue de voir à quel point la santé des clients de HQ (bref tout le QC) est (non) 

 importante pour eux. De nouvelles recherches faites par le professeur Héroux (physicien spécialisé sur l'effet 

des RF sur la santé et le cancer)de l'Université  McGill pointent vers un lien entre les RF et le cancer mais c'est 

tout le poids qu'on leur accordent!! De plus , l'Organisation Mondiale de la Santé a émis en 2011 un 

communiqué faisant état que les radiofréquences présentaient un "risque potentiel de cancer" pour la santé!! 

Vous en faites-quoi?? On va jouer à la roulette russe et on verra plus tard faut-croire!!! 

  

A tout le moins, l'option de retrait devrait  être gratuite puisqu'on a pas eu le choix de un et qu'on paie déjà de 

notre santé. C'est assez selon moi!! 

  

  

Merci infiniment! 

  

Rachelle  Lafrance  

Saint-Basile-le Grand, Qc 

  

  


